



Por. Yasnier Hinojosa

SEGUNDAS PARTES...

Por,: Yasnier Hinojosa

Allá por inicio de los 90 del pasado siglo, cuando pasé el servicio militar era común llamarles " Reengachados", a quienes al terminar su etapa en las Fuerzas Armadas, decidían seguir en la vida militar.

Algunos imberbes e inmaduros como yo en esa etapa..no podíamos concebir que hubiesen personas que "quisieran doblar" otro año y seguir abrazando la vida de soldados..Entonces los mirábamos como

bichos raros y le gastábamos desagradables bromas.

Un día pedí a Yosvani " el musiquito de la tropa" que me acompañara guitarra en mano, pues tenía unas décimas para aconsejar a un colega reenganchado...las que decían así:

¿Qué bicho te ha picado Armando,

que deseas reenganchar?

¿Adoras tanto marchar?

¿Y las guardias ?¿Desde cuándo?

¿Te éxita la voz de mando

La trichera, las sirenas?

¿Fluye un fusil por tus venas?

¿Las alarmas, de los martes?

Recuerda : SEGUNDAS PARTES

JAMÁS, se sabe, SON BUENAS.

El día que me dijeron que Roberto, Adrián, Lize Mary y Raydel , repetían una segunda etapa en el centro de aislamiento...me dije "reengancharon"

...pero esta vez no hubo burlas, ni versitos...los miré con mucha admiración y respeto ...y por supuesto me alegré de ser un mal consejero...pues la vida me enseñó que...SEGUNDAS PARTES...PUEDEN SER MEJORES

--- Mensaje reenviado ---

De: Lisandra comunicacion@gobmtz.co.cu

Fecha: 23 de mayo de 2020 9:43:15 AM

Asunto: Educación

Para: webmaster@gobmtz.co.cu, pedro.navarro@desoft.cu,
pedro.carrasco@desoft.cu

> Por. Yasnier Hinojosa

> SEGUNDAS PARTES...

> Por, : Yasnier Hinojosa

> Allá por inicio de los 90 del pasado siglo, cuando pasé el servicio
> militar era común llamarles " Reengachados", a quienes al terminar
> su

> etapa en las Fuerzas Armadas, decidían seguir en la vida militar.

> Algunos imberbes e inmaduros como yo en esa etapa..no podíamos

> concebir que hubiesen personas que "quisieran doblar" otro año y

> seguir abrazando la vida de soldados..Entonces los mirábamos como

> bichos raros y le gastábamos desagradables bromas.

> Un día pedí a Yosvani " el musiquito de la tropa" que me acompañara

> guitarra en mano, pues tenía unas décimas para aconsejar a un colega

> reenganchado...las que decían así:

>

> ¿Qué bicho te ha picado Armando,

> que deseas reenganchar?

> ¿Adoras tanto marchar?

> ¿Y las guardias ?¿Desde cuándo?

> ¿Te éxita la voz de mando

> La trichera, las sirenas?

> ¿Fluye un fusil por tus venas?

> ¿Las alarmas, de los martes?

> Recuerda : SEGUNDAS PARTES

> JAMÁS, se sabe, SON BUENAS.

- >
- > El día que me dijeron que Roberto, Adrián, Lize Mary y Raydel ,
- > repetían una segunda etapa en el centro de aislamiento...me dije "reengancharon"
- > ...pero esta vez no hubo burlas, ni versitos...los miré con mucha
- > admiración y respeto ...y por supuesto me alegré de ser un mal
- > consejero...pues la vida me enseñó que...SEGUNDAS PARTES...PUEDEN SER
- > MEJORES